
Le Forum canadien de recherche publique sur le patrimoine, réseau stratégique de recherche 

d’observation, d’information et de concertation, subventionné par le CRSH (2008-2015) et logé à l’Institut 

du patrimoine de l’UQAM, aspire à réunir décideurs et chercheurs de tous milieux dans la conception 

d’un dialogue entre l’expertise (qui choisit le patrimoine) et ces collectivités (qui le vivent), en rendant 

disponibles les résultats de la recherche et en intégrant celles sur le patrimoine et sur les représentations 

culturelles, la décision et l’utilisation (par le public) du patrimoine, afi n d’à la fois résoudre des problèmes 

multisectoriels et pancanadiens et d’être en mesure de décliner une force nationale pour résoudre des 

problèmes locaux. Cela sera fait, d’abord, autour de trois grands « chantiers », problèmes prépondérants 

qui recouvrent nos expertises et nos préoccupations : l’avenir du « patrimoine religieux », celui du 

patrimoine moderne et, dans une perspective plus théorique, la formation de la mémoire patrimoniale 

des Canadiens.

The Canadian Forum for Public Research on Heritage, a strategic knowledge cluster and network for 

research, observation, information, and cooperation, with SSHRC’s support (2008-2015) and hosted by 

UQAM’s Institut du patrimoine, hopes to bring together decision makers and researchers in all areas 

for dialogue among experts (those who designate heritage) and the local communities (those who live 

it). To do so, it makes results available and integrates research on heritage and cultural representations, 

decisions, and the public use of heritage in order to both solve multisectoral and Canada-wide problems 

and build a national force to solve local problems. To begin, the focus will then be placed on three main 

areas/critical problems in our areas of expertise and concerns: “religious heritage”, “modern heritage”, 

and, in a more theoretical vein, “canadian heritage memory”, e.g., understanding heritage through its 

narratives and as etched on the memory of Canadians.

www.patrimoine-canada.ca
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